

PUNTA ARENAS (José Calisto G.).- Con éxito se está presentando en Punta Arenas la obra teatral "La negra Ester", ambientada en el puerto de San Antonio. La pieza, que en Santiago lograra gran respaldo del público, llegó a esta ciudad con su elenco original para realizar funciones diarias en el gimnasio de la confederación deportiva, ya que por el clima de la zona es imposible hacerlo al aire libre, como ha ocurrido en otras regiones. En su estreno el recinto se vio colmado de público, que al término de la actuación premió con prolongados aplausos la excelente puesta en escena, lo que obligó a los artistas a salir varias veces, para agradecer las muestras de cariño y admiración de los espectadores.

Aunque el recinto destinado preferentemente a las prácticas deportivas, presenta algunos problemas de acústica, estos fueron superados con la calidad y capacidad de actores y técnicos.

Para estar presente en este estreno llegó especialmente hasta Punta Arenas Roberto Parra, que además se reunió con alumnos de la Universidad de Magallanes y ha tomado contacto con circulos artísticos locales.

La obra, de acuerdo a la opinión de muchos entendidos, puede convertirse en otro clásico



Con este cartel se anuncian las presentaciones de la pleza de Roberto Parra.

del teatro chileno, será presentada en los primeros días de abril en el sur de Chile, comenzando en Puerto Montt, según lo informado por el director, Andrés Pérez.

Dirigentes de Pro Arte, que auspicia el viaje de la compañía a Punta Arenas, se mostraron satisfechos con el respaldo del público.

La Negra Ester llenó gimnasio magallánico [artículo] José Calisto G.

Libros y documentos

AUTORÍA

Calisto G., José

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Negra Ester llenó gimnasio magallánico [artículo] José Calisto G.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile